

Intendente lanzó libro sobre el 11 de septiembre de 1973

Momentos emotivos se vivieron en el lanzamiento del libro "Gente en el alma, crónica de una solidaridad silenciosa", del intendente regional Luis Guastavino.

La obra fue presentada por Agustín Squella, asesor cultural presidencial y por Alejandro Guillier, presidente del Colegio Nacional de Pe-

prisionero y la solidaridad de tanto mano amiga. Ambos concordaron en que el país vivía momentos difíciles al 11 de septiembre de 1973 y que nadie espera que estos hechos se vuelvan a repetir.

Guastavino precisó que este libro corresponde a hace 32 años cuando se dio a la tarea de registrar día a día lo



riodistas, quienes profundizaron en distintos tópicos, en especial el testimonio de quien sufrió los rigores de una dictadura, sin caer en actitudes odiosas ni revanchistas. Ambos valoraron la riqueza del mensaje, la rectitud del lenguaje y la validez histórica de un documento en que se grafican los dolores, la desesperanza y la

que estaba soportando y que sólo hoy cuando todos quienes le brindaron ayuda para alcanzar la embajada que la brindó allí estaban en condiciones de ser nombrados lo lanzó definitivamente.

Dijo que el contenido de su libro "es auténtico y hoy como intendente trabajo todo lo que puedo por el reencuentro ac-

Diario PVOA Regional - 3. OCT. 2005 P. 4

Intendente lanzó libro sobre el 11 de septiembre de 1973 [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Intendente lanzó libro sobre el 11 de septiembre de 1973 [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile